

Artikel vom 07.06.2021

Vorstandswahlen 2021

Wahl der Kreisvorsitzenden im Kreisverband Schwabach



Herzlichen Glückwunsch liebe Monika Heinemann zur erneuten Wahl der Kreisvorsitzenden der Frauen Union im Kreisverband Schwabach.

In meine Glückwünsche binde ich auch meinen Dank an alle Damen, die die FU im Vorstand engagiert mitgestaltet haben.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit dir und deinem Vorstandsteam und wünsche beim Umsetzen der Ideen stets ein glückliches Händchen und motivierte Mitstreiterinnen. Viel Erfolg für die FU-Schwabach!